

Atomos

El primer teatro en la Habana

Hé aquí una nota curiosa, del programa que para la función de su beneficio ha compuesto Pildaín:

“Según una descripción de la Habana, en obsequio del Gobernador, los mancebos de la población dispusieron una comedia en la noche de San Juan el año de 1598, construyéndose para el efecto, una barraca en las cercanías del Castillo de la Fuerza. La comedia se titulaba “Los buenos en el cielo y los malos en el suelo”. Era el primer espectáculo de este género que se ofrecía en la Habana y atrajo á toda la población. Durante la representación el alboroto era extraordinario, porque el público no acostumbrado, charlaba en voz alta y no quería callar hasta que el gobernador le dirigió la palabra amenazando con el cepo al que no guardase el orden debido. La comedia se acabó después de la una de la madrugada y la gente quedó tan satisfecha y complacida que “insistió en que volviera á empezar”.

El primer teatro, con el nombre de “Casa de Comedias” se estableció en el callejón de Justiz, casa conocida por Mazorra”.



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA